



Ihre Gastgeber

Wir verstehen uns als familiäres, modernes Businesshotel mit Herz!

Wie sich das auf unsere Gäste auswirkt? Das Symposion City Hotel Stockerau punktet nicht nur mit 12 Seminarräumen in unterschiedlichen Größenvarianten, lichtdurchflutet und mit der neuesten Tagungstechnik ausgestattet, sondern überzeugt auch durch eine persönliche und professionelle Betreuung durch die Familie Bauer.

Langjährige Seminarerfahrung und unser geschultes Team für Ihre individuelle und flexible Seminarbetreuung lassen uns zum Ihrem Seminarprofi vor den Toren Wiens werden - wir sind von Wien aus über die A22 in ca. 20 Autominuten bzw. in ca. 30 Minuten mit der S-Bahn sehr gut erreichbar.

Wir sind stolz ein Mitglied der Qualitätskooperation "Symposion Hotels" zu sein und die Symposion Hotels Selbstverständlichkeiten zu erfüllen. Laut der aktuellen Symposion Hotels Qualitätsumfrage empfehlen 96 % der über 1.000 befragten Trainer die Symposion Hotels weiter.

Wir sind für Sie da und wollen Ihren Aufenthalt genau so gestalten, wie es Ihnen gefällt!

Bis bald im City Hotel Stockerau
Ihre Familie Bauer & Team

